Rückblick 13. Kalenderwoche

Durch hohen Andrang in der Schach AG haben wir unser Schachsortiment erweitert. Dies wurde gleich eingeweiht.













Auch unsere Handwerks AG ist ein voller Erfolg. Dank Frau Kurth lernen die Kinder Häkeln, Nähen und noch vieles mehr.







Unsere Osterparty im Hort war ein voller Erfolg. Es wurde viel gespielt, gelacht, getanzt und gegessen. Ein ganz großer Dank an alle Eltern, die uns dabei mit Leckereien unterstützt haben.























Im Kinderrat wurde wieder kräftig mitgemischt. Ein großes Thema ist unser Außengelände. Dieses soll neugestaltet werden. Da Kinderideen meist die besten Ideen sind, hat sich unser Kinderrat damit auseinandergesetzt und viele sinnvolle Wünsche geäußert.







Euer Sandersdorfer Hortteam